

DATOS DE PARO REGISTRADO ENTRE LOS JÓVENES DE LOGROÑO EN MAYO DE 2024¹

En mayo, por tercer mes consecutivo, volvió a descender el paro registrado entre los jóvenes logroñeses (16-29 años). En concreto, a finales de este mes había un total de 823 jóvenes inscritos como demandantes en la Oficina Pública de Empleo de Logroño, esto es, 61 jóvenes menos que treinta y un días antes. A pesar de que esta bajada se puede considerar como relevante, cabe reseñar que es inferior a la que tuvo lugar en abril cuando la caída fue de 91 solicitantes de empleo.

	Nº Demandantes Inscritos	Respecto al mes anterior	% de variación
16-29 años	823	-61	-6,9%
Población total	6436	-196	-3,0%

Entre el conjunto de la población también tuvo lugar en mayo una disminución del número de inscritos en la oficina de empleo. Si bien este descenso fue, en términos proporcionales, un punto superior al registrado en abril, fue, al igual que en este último mes, claramente inferior al de los jóvenes (3,9 puntos menos).

capitales/2024/mayo.html

_

¹ Los datos que aparecen en este artículo han sido obtenidos a partir de las cifras de paro registrado ofrecidas por el Servicio Público Estatal de Empleo para la ciudad de Logroño en el mes de mayo de 2024 y que están disponibles en la web: https://www.sepe.es/HomeSepe/que-es-el-sepe/estadísticas/datos-estadisticos/municipios-





La comparación del paro registrado entre los jóvenes este mes con el correspondiente a mayo de 2023 nos muestra que el número de solicitantes de empleo es prácticamente el mismo. Dado que este hecho también tuvo lugar en el mes de abril, se puede afirmar que esta primavera el paro registrado se está moviendo en cifras similares a las del año pasado.

La desagregación de los datos de los jóvenes por grupos de edad nos muestra que en todos los casos tuvo lugar en mayo una disminución del número de solicitantes de empleo. Ahora bien, en términos porcentuales la caída no fue similar en los tres casos. Así, tal y como observa en la siguiente tabla, el descenso entre jóvenes de 20 a 24 años fue unos tres puntos inferior al que se dio en los otros dos grupos de jóvenes.

	Nº Demandantes Inscritos	Respecto al mes anterior	% de variación
16-19 años	117	-10	-7,9%
20-24 años	305	-16	-5,0%
25-29 años	401	-35	-8,0%



El análisis de datos por sexo nos revela, por su parte, un hecho que hasta ahora no se había constatado en el examen que venimos realizando de los datos del paro registrado entre jóvenes logroñeses². Como consecuencia del mayor descenso entre las mujeres, por primera vez el número de solicitantes de empleo entre las mismas es inferior al de los hombres. Este hecho es además relevante porque una característica estructural del mercado de trabajo español es la mayor incidencia del paro entre las mujeres.

	Nº Demandantes Inscritos	Respecto al mes anterior	% de variación
Hombres	417	-23	-5,2%
Mujeres	406	-38	-8,6%

Con estos datos, no se puede hablar en este mes de brecha de género en el ámbito del desempleo entre los jóvenes logroñeses. Ahora bien, el tiempo dirá si la ruptura de esta brecha resulta ser una situación puntual o termina convirtiéndose en un elemento estructural.

Por último, los datos de contratación muestran que casi cuatro de cada diez contratos firmados por jóvenes durante este mes tuvieron un carácter indefinido. Si comparamos estas cifras con las del mes de abril se constata que el porcentaje de contratos indefinidos fue el mismo (39%). De esta forma, se rompe con la tendencia descendente que se venía registrando en los dos meses anteriores.

-

² En concreto, los datos del paro registrado desagregados por sexo se llevan analizando desde agosto de 2021.



	Nº total de contratos	Nº de contratos indefinidos	% de contratos indefinidos
16-19 años	209	92	44,0% (+1,0)
20-24 años	696	256	36,8% (-2,2)
25-29 años	560	224	40,0% (+2,2)
Total jóvenes	1465	572	39,0% (0,0)
Población Total	3755	1467	39,1% (-1,4)

A diferencia de los jóvenes, entre el conjunto de la población tuvo lugar en mayo una caída de la tasa de contratación indefinida. A pesar de esto, en ambos grupos de población esta tasa fue durante este mes muy parecida, ya que la disminución que tuvo lugar entre el conjunto de la población fue prácticamente la misma que la "ventaja" que en abril tenía sobre los jóvenes.

El desglose de los datos de contratación por grupos de edad muestra que la evolución no fue similar en los tres casos. Así, mientras entre los jóvenes de 16 a 19 años y entre los 25 a 29 años aumentó, en relación a abril, la proporción de contratos indefinidos, entre los de 20 a 24 años esta se redujo. Dicho esto, cabe reseñar que, bien en un sentido o en otro, las oscilaciones porcentuales no fueron muy grandes (la más alta fue de 2,2 puntos).